



CONFERENCIA DE **Zaida Muxí Martínez** DRA ARQUITECTA

MARTES 11 DE FEBRERO DE 2020. 19:00 HORAS
AUDITORIO DEL COAGRANADA

MUJERES, CASAS Y CIUDADES
Más allá del umbral EDITORIAL DPR-BARCELONA

Y POSTERIOR MESA REDONDA CON
Daniela Arias Laurino DRA ARQUITECTA
Carmen Moreno Álvarez DRA ARQUITECTA

ORGANIZA **ARQUITECTOS GRANADA** COLEGIO OFICIAL
COLABORA LIBRERÍA PICASSO



Zaida Muxí Martínez

Zaida Muxí Martínez (Buenos Aires, 1964)

Arquitecta por la Universidad de Buenos Aires y doctora por la Universidad de Sevilla. Es profesora de Urbanismo de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona y ha sido co-directora con Josep Maria Montaner del Master Laboratorio de la vivienda del siglo XXI (2004-2014), es co-directora del Congreso Internacional de Vivienda Colectiva Sostenible.

Es especialista en urbanismo, arquitectura y género. Ha sido cofundadora del Col•lectiu Punt 6 formado por mujeres para la investigación y la difusión de un urbanismo con visión de género. Es integrante y cofundadora en 2015 de la red de investigación "Un día una arquitecta".

En julio 2015 ha sido nombrada Directora de Urbanismo Vivienda, Medioambiente, Ecología Urbana, Espacio Público, Vía Pública y Civismo de la ciudad de Santa Coloma de Gramenet.

Ha publicado, entre otros libros, *La arquitectura de la ciudad global; Postsuburbia* y en coautoría con Josep Maria Montaner *Arquitectura y Política*, y coeditora de *Archivo crítico Modelo Barcelona. 1979-2004*. Ha impartido conferencias y cursos en numerosas ciudades de América, Europa y Asia.

MUJERES, CASAS Y CIUDADES.

Más allá del umbral.

Zaida Muxí Martínez

Mujeres, Casas y Ciudades propone una reescritura de la historia de la arquitectura y el urbanismo a partir de las aportaciones realizadas por mujeres que han sido silenciadas en las historias generales. El libro se enfoca en el entorno habitado, desde el diseño a la política, de la arquitectura al urbanismo; todo ello sintetizado en la casa y la ciudad, como representación de lo privado y lo público. La casa como metáfora de la arquitectura, la ciudad como síntesis de las acciones humanas.

Además, hacerlo desde una postura feminista implica necesariamente la deconstrucción de la historiografía mayoritaria, desvelando la falsa neutralidad y universalidad en la transmisión de conocimientos y en la construcción de los relatos históricos. En este sentido, no es una cuestión banal hablar de mujeres, arquitectura y urbanismo, ya que, como en otros ámbitos del saber, del arte, de las ciencias o de la política, las mujeres no se encuentran representadas en igualdad de condiciones, ni siquiera representadas en orden de igualdad por méritos. Por ello, es necesario visitar la historia de la arquitectura y de las ciudades, para reescribirla, incorporando a las mujeres como protagonistas.

Título: Mujeres, Casas y Ciudades. Más Allá del Umbral

Autora: Zaida Muxí Martínez

Revisión de textos: Daniel Lacasta Fitzsimmons

Diseño Gráfico: Francesc Polop

Idioma: Español

Fecha: Octubre 2018

Formato: 13 x 21 cm

ISBN: 978-84-947523-6-0

Publicado por: dpr-barcelona